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поздравляют 
Пуск третьего конвертера на Магнитогор

ском металлургическом комбинате стал со
бытием всероссийского масштаба. И недаром 
на имя генерального директора ОАО « М М К » 
В. Ф. Рашникова поступило огромное коли
чество поздравительных телеграмм и з раз
ных г о р о д о в страны. Помимо П р е з и д е н т а 
России Б. Ельцина, премьер-министра В. Пу
тина, председателя Государственной Думы 
Г. Селезнева (их поздравления мы публико
вали в предыдущем номере) трудовую Маг
нитку со знаменательным событием поздра 
вили руководители промышленных предпри
ятий и научных у ч р е ж д е н и й , лидеры обще
р о с с и й с к и х п о л и т и ч е с к и х д в и ж е н и й и 
партий. 

Рад поздравить вас с новой трудовой по
бедой - пуском в эксплуатацию третьего 
конвертера Магнитогорского металлур-

•ческого комбината. 
Тз^ме-Д^сятилетий назад первые строители за

били колышек у подножия горы Магнитной. И на 
глазах одного поколения здесь вырос город-ме
таллург, который и сегодня по праву является 
флагманом отечественной индустрии. Благодаря 
героическому труду Магнитка сегодня распола
гает богатым производственным опытом, умелы
ми кадрами, славными трудовыми традициями. 

'Политсовет всероссийского общественно-поли
тического движения «Наш дом - Россия» от всей 
души поздравляет тружеников металлургическо
го комбината с новой трудовой победой. 

Мы желаем, чтобы вы сделали свою жизнь бо
лее прекрасной и обеспеченной, мы верим в то, 
что у вас это получится. Счастья и здоровья всем 
вам. 

С. ЧЕРНОМЫРДИН, 
председатель общественно-политического 

движения « Н а ш д о м - Россия». 

Горячо поздравляем вас с очередной по
бедой - вводом в строй третьего стале
плавильного конвертера. 

Это важный шаг реализации программы по по
вышению эффективности производства, конкурен
тоспособности выпускаемой продукции. 

Желаем вам крепкого здоровья, новых успехов 
мзших славных делах. 

Г. БООС, 
начальник центрального 

штаба избирательного б л о к а 
«Отечество - вся Россия». 

Сердечно поздравляю славный коллек
тив Магнитогорского металлургического 
комбината с завершением важного этапа 
в обновлении и развитии производствен
ных мощностей комбината - вводом в экс
плуатацию третьего кислородного кон
вертера. 

Успешное завершение строительства этого 
объекта свидетельствует об огромном творчес
ком потенциале магнитогорских металлургов, ко
торым по плечу решение сложнейших техничес
ких и экономических задач на благо российского 
общества. 

В. А Р Т Ю Х О В , 
генеральный директор Российского 

дорожного агентства. 

Г орячо и сердечно поздравляем вас со 
знаменательным для всей российской ме
таллургии событием - с вводом в действие 
третьего конвертера - самого больше
грузного в нашей стране. 

Выражаем уверенность в ваших дальнейших 
производственных и творческих успехах в совер
шенствовании металлургического производства. 

Желаем крепкого здоровья и личного счастья. 
В. М А Т О Р И Н , 

генеральный директор Ц Н И И ч е р м е т 
им. И. П. Бардина . 

П. ЮГОВ, 
заведующий конвертерной 

лабораторией ЦНИИчермет . 

Примите самые искренние поздравления 
по поводу большой трудовой победы кол
лектива ОАО «ММК» - успешного пуска 
конвертера № 3. 

Мы уверены, что и впредь легендарная Магнит
ка будет верна своему принципу - всегда идти 
вперед! По пути прогресса вместе с ОАО «Урал
маш». 

О. БЕЛОНЕНКО, 
и. о. генерального директора 

ОАО « У р а л м а ш » . 

ЖЕСТ БЛАГОРОДСТВА И МИЛОСЕРДИЯ 
Генеральный директор ОАО 

«ММК» В. Ф. Рашников объявил о 
намерении ММК профинансиро
вать благотворительную про
грамму, реализация которой по
зволит 10 тысячам пенсионеров 
здравоохранения, образования, 
культуры и спорта получать от 
нашего предприятия материаль
ную помощь. 
В. ПАВЛОВА, 
ветеран труда здравоохранения: 

- Недавно узнала об очередной доброй 
инициативе генерального директора ОАО 
«ММК» Виктора Филипповича Рашникова, 
которой он решил облегчить жизнь некото
рых групп пенсионеров бюджетной сферы, 
выделяя им ежеквартальные пособия. 

Ни для кого не секрет, что именно вете
раны, всю свою жизнь отдавшие работе в 

бюджетных организациях, сегодня оказались 
в самом бедственном положении, за чертой 
бедности. Конечно, радостно за своих знако
мых и родственников, ушедших на заслужен
ный отдых с металлургического комбината: им 
ежемесячно к пенсии выплачивается по сто 
рублей. А это в нашем положении большое 
подспорье для семейного бюджета. 

От всей души хочется поблагодарить за эту 
инициативу генерального директора ОАО «ММК» 
В. Ф. Рашникова, все руководство комбината и 
его замечательных тружеников. Подобный жест 
исполнен благородства и милосердия, достойных 
магнитогорского металлурга. 
БИРЮКОВА Н а д е ж д а Петровна, 
председатель Совета ветеранов муници
п а л ь н о г о м е д и ц и н с к о г о у ч р е ж д е н и я 
«Объединенная детская больница № 3 » : 

- Честно говоря, я даже не поверила, когда 
узнала, что металлургический комбинат вы
ступил с такой инициативой. Если осуществит
ся то, что задумал генеральный директор Вик
тор Филиппович Рашников, это будет такой 

прекрасный подарок нашим пенсионерам, та
кое благо, которого мы уже даже не ждали. 
Ведь почти никто нам не помогал. Обраща
лись мы и в администрацию Ленинского рай
она, и в администрацию Орджоникидзевс-
кого района - ничего не получили. 

Кстати, именно ММК в лице благотвори
тельного фонда «Металлург» и прежде ока
зывал помощь хотя бы части наших пенсио
неров. Тем, кто хоть и ушел на пенсию из 
нашей больницы, но когда-то работал на ме
таллургическом комбинате. Таких у нас на
считывается 19 человек. Они уже три года 
регулярно получают подарки от благотвори
тельного фонда. 

От имени всех пенсионеров третьей дет
ской больницы хочу выразить благодарность 
руководству ОАО «ММК» за то, что не за
бывает не только о пенсионерах-металлур
гах, но и о тех пожилых людях, которые ра
ботали в нищих ныне бюджетных организа
циях. 

Спасибо вам огромное! 
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В ПАРЛАМЕНТЕ НАМ НУЖЕН ВСТРЕЧА 
С ИЗБИРАТЕЛЯМИ 

СИЛЬЖ1И"ПРЕДСгАВИТЕЛЬ 
В Центральной лаборатории комби

ната прошла встреча с кандидатом в 
депутаты Госдумы, доктором юриди
ческих наук, Г осударственным совет
ником юстиции Российской Федерации 
Павлом Владимировичем Крашенинни
ковым, баллотирующимся по 185-му 
Магнитогорскому избирательному 
округу. 

Директор ОАО «ММК» по персоналу и со
циальным программам А. Л. Маструев, отме
тив большую работу нынешнего депутата Гос
думы А. Г. Чершинцева, представил собрав
шимся нового кандидата-земляка как опыт
ного профессионала, прошедшего большую 
школу во время работы на высоких постах. 

Павел Владимирович Крашенинников пос
ле окончания Свердловского юридического 
института защитил докторскую диссерта
цию и в 33 года возглавил министерство 
юстиции. Сам кандидат в депутаты сказал 
о том, что волею судьбы ему пришлось в этой 
должности работать при трех председате
лях правительства — С. Кириенко, Е. При
макове и С. Степашине. В августе 1999 года 

из-за конфликта с президентом России Б. Н. 
Ельциным, вызванного принципиальным отка
зом Крашенинникова запретить КПРФ и при
знать незаконной регистрацию блока «Оте
чество — вся Россия», был отправлен в от
ставку. 

Оценивая нынешнюю законотворческую 
ситуацию в Госдуме, П. Крашенинников отме
тил, что зачастую принятие насущных и сроч
ных законов затягивается и откладывается, 
а акцент делается на второстепенных. Нераз
бериха в Жилищном кодексе приводит к ущем
лению прав граждан РФ, что на руку любите
лям легкой наживы. То же самое — и с зако
ном о ветеранах, по которому льготы имеют 
все подряд без учета государственных на
град. Кандидат в депутаты выступает за со
здание профессиональной армии, когда в бо
евых действиях будут принимать участие 
только специальные, хорошо обученные под
разделения. Большие резервы скрывает в 
себе и космический комплекс, который дол
жен не только работать в военном плане, но и 
максимально способствовать развитию эконо
мики России. 

Отвечая на вопрос о том, какие интересы 
комбината П. Крашенинников будет отста
ивать в Госдуме, он назвал необходимость 
соблюдения нормальных правил «игры», 
чтобы не возникало таких напряженных си
туаций, как сегодня: с одной стороны ком
бинат задолжал по налогам, а с другой — 
переплатил. Нужны четкие и ясные законы, 
которые позволят комбинату оставлять у 
себя значительные суммы для совершен
ствования финансовой политики. Одна из 
главных задач — привлечение инвестиций 
для дальнейшего развития производства. 

Российской Федерации необходим Зе
мельный кодекс, который нуждается в осно
вательной проработке. Использование зе
мель должно быть целевым, но право соб
ственности на землю не может быть безгра
ничным, оно должно иметь свои пределы... 

Время дилетантов и скандалистов в Гос
думе проходит. Настало время профессио
налов. И Павел Крашенинников — один из 
них. 

А. ПАВЛОВ. 
Фото В. МАКАРЕНКО. 

За 10 месяцев 1999 года прирост производства стали 
• на ММК составил почти 1 млн тонн 

О С Н О В Н Ы Е П Р О И З В О Д С Т В Е Н Н Ы Е П О К А З А Т Е Л И О А О « М М К » 

Наименование 
10 месяцев 1999 г. к 10 месяцам 1998 г. 

Наименование 
План Ф а к т % выполнения % Отклонение 

Сталь — всего (выплавка) 7298100 7341806 • 100,6 115 + 957926 
Прокат — сдача 6540100 6549210 100,1 113,7 + 789678 
Товарная металлопродукция 6325500 6361772 100,6 113,5 + 758365 


